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SSAANNLLUURRII,,  MMAARRTTEEDDÌÌ  77  DDIICCEEMMBBRREE  22001100  

NOTA STAMPA 

VISITA ALLA SEDE DELLA GIUNTA. ALUNNI CLASSI 2C E 2D, SCUOLA MEDIA 

SAN GAVINO  

Nei giorni scorsi trentacinque  alunni delle Classi  2C e 2D, Scuola Secondaria di primo Grado 

dell'Istituto Comprensivo San Gavino, accompagnati dalla Dirigente Dott.ssa Onnis Susanna e dalle 

prof.sse Cara Mirna, Melis Rita, Pani Giuliana si sono recati in visita alla sede della Giunta Provinciale. 

 Le classi seguono il percorso del  progetto "Educazione alla Cittadinanza" che  prevede  lo studio 

della Costituzione e la visita ai  vari Enti. 

 I futuri elettori, attraverso il  contatto  con le figure istuzionali,  si avvicinano in modo attivo e 

responsabile alle Istituzioni territoriali e nazionali. 

Durante la discussione, una delle insegnanti, evidentemente attenta alle politiche ambientali, ha 

fatto notare che sulla Strada Statale 197, Sanluri-San Gavino-Guspini, le cunette erano gialle, 

chiedendone ''come mai l'Anas sta' usando i prodotti chimici per diserbare ai bordi delle strade''. Infatti 

le aiuole spartitraffico e le banchine della Ss 197 da qualche giorno si presentano con un colore 

giallastro, in netto contrasto con il vede dei campi. Il presidente Tocco, ha spiegato che  questa pratica 

''non fa parte della programmazione delle manutenzioni delle strade provinciali. La Provincia affida la 

manutenzione alle aziende agricole del territorio, applicando la norma della multifunzionalita' 

dell'impresa agricola''. Tocco, ha quindi ribadito che ''l'uso dei diserbanti sul sistema stradale non si 

dovrebbe utilizzare per gli effetti dannosi che produce sulle persone, sugli animali e sul suolo. L'uso del 

diserbante chimico sulle cunette e' uno sfregio alle  politiche della Provincia Verde e con l'uso del 

dissecante chimico l'Anas ha ferito la Provincia Verde''. ''Il diserbo dei bordi stradali - ha detto Tocco - 

rispetto al tradizionale intervento di sfalcio, non presenta nessun vantaggio: l'aspetto dei bordi trattati 

e' oltremodo sgradevole dal punto di vista estetico; non limita in alcun modo il numero degli interventi 

in quanto non elimina la necessità delle operazioni di sfalcio''. ''La  forma migliore di gestione dei bordi 

stradali e' quella dello sfalcio dell'erba - ha concluso Tocco -, che garantisce la funzionalita' e il miglior 

aspetto estetico dei margini stradali nel rispetto della biodiversita' e della salute degli ecosistemi e 

delle persone'' 

La Dirigente, le Prof.sse e soprattutto gli alunni ringraziano e si dichiarano disponibili a collaborare 

con la Provincia per eventuali iniziative che potranno coinvolgere la scuola e il territorio. 


